

Apple bientôt plus riche que Microsoft ?

Apple pourrait-il dépasser son rival Microsoft au palmarès des sociétés les plus riches du monde ? Plus tôt que l'on ne le croit, si l'on se fie à une analyse du cabinet américain Piper Jaffray, citée par Les Echos.

Selon l'analyste Gene Munster, Apple a déjà doublé ses réserves financières en moins de deux ans. Si la société poursuit sur ce rythme, elle dépassera les 40 milliards en 2010, une performance qui devrait lui permettre de passer devant Microsoft.

L'article intégral sur Zdnet

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le mardi 12 août 2008

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/8704-apple-bientot-plus-riche-microsoft.html>